



## L'archevêque Eugène de Vereïa élu primat de l'Église orthodoxe estonienne

Un concile extraordinaire de l'Église orthodoxe estonienne du Patriarcat de Moscou s'est réuni le 29 mai 2018 à la cathédrale Saint-Alexandre-Nevski pour élire son nouveau primat.

Suivant les résultats du scrutin secret, l'archevêque Eugène de Vereïa, vicaire du patriarche de Moscou et de toute la Russie, président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe, recteur des écoles de théologie de Moscou, est élu primat de l'Église orthodoxe estonienne du Patriarcat de Moscou.

L'archevêque Eugène (Valeri Guermanovitch Rechetnikov) est né en 1957 au Kazakhstan. Il a passé son enfance et sa jeunesse à Kirov et effectué son service militaire de 1977 à 1979.

Après sa démobilisation, il a travaillé à la direction diocésaine de Viakta, en tant que sous-diacre de l'évêque Chrysanthe de Viatka.

En 1983, il a terminé sa formation au séminaire de Moscou, avant de poursuivre ses études à l'Académie de théologie jusqu'en 1987. Docteur en théologie, il a soutenu une thèse sur le thème « La pastorale dans l'Église russe aux X<sup>e</sup> – XIII<sup>e</sup> siècles ».

Le 27 juillet 1986, il est tonsuré moine sous le nom d'Eugène, avant d'être ordonné hiérodiaacre le 3 août, puis hiéromoine le 28 août. En 1988, il est élevé au rang d'higoumène.

Le 1<sup>er</sup> janvier 1989, il est élevé au rang d'archimandrite et nommé vice-recteur des Écoles de théologie de Moscou, chargé de l'économat monastique. A compter du 16 novembre 1990, il occupe les fonctions d'inspecteur du Séminaire de Moscou.

Le 6 août 1991, il est nommé recteur du Séminaire de Stavropol, avant d'être nommé président intérimaire du Comité pédagogique auprès du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe, le 28 février 1994.

Le 16 avril 1994, il est consacré évêque de Vereïa, vicaire du diocèse de Moscou.

Le 16 juillet 1995, il est nommé recteur des Écoles de théologie de Moscou et conserve son poste de président intérimaire du Comité pédagogique.

Un décret du Saint-Synode en date du 18 juillet 1998 le nomme président du Comité pédagogique.

Le 25 février 2000, il est élevé au rang d'archevêque.

Depuis le 22 mars 2011, il est membre du Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe.

Il est aussi membre de la Commission synodale biblique et théologique, de la Commission synodale pour la canonisation des saints (depuis 2015) et du Centre de coordination pour le développement des sciences théologiques dans l'Église orthodoxe russe.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47420/>